



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Emak-emak UMKM Depok Usung Sandiaga Maju Pilpres 2024
Tanggal : Selasa, 12 April 2022
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

A A A JAKARTA - Dukungan terhadap Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno untuk maju pada Pilpres 2024 kembali muncul. Kali ini, deklarasi mengatasnamakan emak-emak UMKM For Sandi di Rumah Makan Gubuk Gurame, Depok, Jawa Barat. Koordinator Wilayah Emak-emak UMKM For Sandi, Caroline Vollyasari Nurailah mengungkapkan bahwa Sandiaga Uno merupakan sosok yang merangkul para pelaku UMKM. Sehingga, Sandiaga Uno dapat membantu ekonomi masyarakat kecil. "Saya menilai Bapak Sandiaga sangat merangkul para pelaku UMKM," kata Caroline di Rumah Makan Gubuk Gurame, Selasa (12/4/2022).

Baca juga: Optimistis Buka Lapangan Kerja, Milenial di Bengkulu Deklarasi Sandiaga Presiden 2024

Sementara itu, kenaikan harga bahan baku membuat emak-emak kesulitan dalam mengatur keuangan. Caroline berharap terpilihnya Sandiaga di 2024 harga bahan pokok dapat dijangkau oleh masyarakat. "Kenaikan harga bahan pokok seperti ini emak-emak mengatur keuangan lumayan susah, dengan ini kita berharap Bapak Sandiaga Uno terpilih menjadi presiden, harga sembako dapat dijangkau oleh masyarakat," ujarnya.

Caroline optimistis bahwa Sandiaga Uno dapat membangun perekonomian Indonesia yang lebih baik. Hal ini dapat dilihat bahwa Sandiaga Uno memiliki jiwa sosial tinggi. "Saya optimis terhadap Bapak Sandiaga Uno menjadi presiden, hal ini dapat dilihat bahwa Bapak memiliki jiwa sosial yang tinggi terhadap masyarakat kecil. Apalagi Bapak sering membantu para pelaku UMKM dalam memasarkan produknya hingga keluar negeri," pungkasnya.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Selasa, 12 April 2022 - 21:57 WIB oleh Puguh Hariyanto dengan judul "Emak-emak UMKM Depok Usung Sandiaga Maju Pilpres 2024". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/741471/12/emak-emak-umkm-depok-usung-sandiaga-maju-pilpres-2024-1649772290>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.
- Android: <https://sin.do/u/android>
- iOS: <https://sin.do/u/ios>